

Exkursion zum Bienenhaus (Hanspeter Gerber) und Besuch Schloss Spiez 5. Mai 2021

Bei garstigem Wetter wurden die knapp 20 Kolleginnen und Kollegen vom Bahnhof Spiez mit Bus direkt zum Bienenhaus von Hanspeter Gerber gefahren. Die eindrückliche und vielfältige Darstellung der Haltung, Pflege und Bedeutung der Bienen und ihres Umfeldes direkt am Objekt war für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sehr beeindruckend. Zum Abschluss konnten wir noch bei einem Aperitif das Gehörte vertiefen und zu guter Letzt wurden wir noch mit einem Glas Honig beschenkt.



Besuchen Sie die Homepage des Mathematikers, Bergführers und Projektleiters der Schweizerischen Imkerausbildung Hanspeter Gerber: www.gerberconsult.ch/Imker und die Webseite von BienenSchweiz: www.bienen.ch

Nach dem Mittagessen auf einer Terrasse unmittelbar am See besichtigten wir das Schloss Spiez. Die professionelle Führung zeigte uns die vielfältige Geschichte des Schlosses. Eindrücklich ist die Gestaltung der verschiedenen Exponate und der Ausstellung im Schloss.

